

# 幡多の太陽

令和元年7月22日 第8号

## 救命救急法講習会

7月9日、5・6年生、保護者等を対象に土佐清水市消防署の方に救命救急法講習会を実施していただきました。心臓マッサージのやり方とAEDの使い方を中心にしました。

経験を積み重ねることが大切ですね。6年生はとても上手に心臓マッサージができていました。また、心臓マッサージだけでなく、息の吹き込み(マウスツーマウス)もしなければならなかったのですが、5年生も6年生も気道確保ができ、胸が膨らむようにしっかり吹き込みもできていました。将来、救命士や看護師などの職業に就く人がこの中から出るかもしれません。最近ではAEDがいろいろな場所に設置されており、活用される機会も多くなっています。幡陽小学校にも玄関に設置されています。水の事故だけでなく、交通事故や運動での事故、作業の事故等でも使われています。やらなければ忘れてしまいます。本当は、心臓マッサージなどをしなければならないということが起きない方がいいのですが、知っておくことはとても大切なことですね。



さすが6年生です。心臓マッサージ、バッチリです。ひじも伸び、しっかりと胸を押すことができていました。経験しているのとしていないのとでは全然違いますね。



AEDの使い方について消防署員の方に教えていただきました。AEDによって、命を救われた方が何人もいます。みんな、真剣な表情で説明を聞いていました。

## エアコンが設置されました！

温暖化の影響で、すご〜く暑い夏が近年続いています。土佐清水市でも、熱中症対策として学校へエアコン設置が進められてきました。幡陽小でも、快適に学習や生活がおくれるようにということでエアコンが設置され、使用が可能になりました。これで、今まで以上に学習にも身が入ることでしょう。ありがたいことです。

7月16日から  
使用可能に!!



## 安全に気を付け、有意義な夏休みに！！

子どもたちが待ちに待っていた夏休みがもうすぐ始まります。今年は、10連休や特別な祝日等があり、1学期の授業日を1週間延ばさせていただきました。ご理解ありがとうございました。おかげさまで、1学期は台風などによる臨時休業もなく、授業日を確保できています。2学期以降も、台風や降雪、インフルエンザなどによる臨時休業、学校・学年閉鎖の措置をとらなくてもよい、または措置が少なく済めばと願っています。

長い長い夏休みです。宿題も出ます。計画的に宿題も進め、楽しい夏休みを過ごしてもらいたいと思います。

1学期には、全国で痛ましい事件や事故がありました。また、地震や大雨による自然災害も起こってしまいました。夏休み期間中、このようなことが起こらないことを願っています。最近の事故で多いのが、アクセルとブレーキの踏み間違いによる自動車の事故です。運転者も事故を起こさないように気をつけなければなりません。歩行者も安全を確かめ、自分の身を守れるように気をつけていなければなりません。また、7月7日には、高知市において河川清掃に参加していた3歳の男児が水死するという痛ましい水難事故もありました。川や海へ行く機会が多くなると思います。水遊びをしたり、泳いだりする際は、大人も十分気をつけてあげてください。

けがをしたり、病気になったりしない楽しい夏休みにしてください。9月2日には、みんなの笑顔を見ることができたらうれしいです。



## 夏休み期間中の主な行事

- 7月26日 1学期終業日
- 7月31日 土佐清水市小学生水泳記録会 (於) 清水小プール
- 8月5日 全校登校日  
平和集会  
校内水泳大会 9:30~ (於) 幡陽小プール
- 8月25日 愛校作業 7:00~ 予備日 9月1日  
※ 中止の場合は、連絡網で回す。6時に決定
- 9月2日 2学期始業日
- 9月2日 ~9月6日 夏休み作品展

